
Sessão 05/04/2023 
 

O Vereador Fabiel A. Zarth, do MDB, saudou a todos e disse que primeiramente gostaria 
de falar sobre a indicação que protocolou nesta Casa, pedindo permissão para lê-la e após 
fazer a explanação. Leu a indicação e falou sabermos que não é responsabilidade do 
município esse serviço, mas para a sociedade de água não arcar com mais essa despesa, 
pede encarecidamente um favor para a administração, que, na medida do possível, 
desenvolva esse projeto, para assim terem algo formal, um projeto oficial daquilo que 
realmente necessitamos para acabar de vez com o problema da rede de água embaixo do 
asfalto. Afirmou que tendo em mãos este documento, facilita muito para recorrer aos órgãos 
superiores. Dando continuidade, anunciou, em nome da Bancada do MDB, mais uma 
emenda parlamentar do Deputado Alceu Moreira, desta vez no valor de cento e sessenta e 
sete mil e novecentos reais, através do Ministério da Saúde, para aquisição de dois veículos 
ou ampliação da Unidade Básica de Saúde. Falou que essa emenda vem para qualificar 
cada vez mais o atendimento ou os deslocamentos dos munícipes, tanto dentro do 
município, quanto para os hospitais de referência no estado. Sendo assim, disse quererem 
mais uma vez agradecer a atenção e a preocupação do deputado Alceu Moreira, com as 
demandas do Município de Colinas. Agradeceu ao Deputado. Falou que outro assunto que 
quer abordar, diz respeito aos buracos da cidade, assunto que já foi falado nesta Casa, mas 
que até agora nada foi feito. Comentou que no final do ano passado, início do mês de janeiro, 
acredita que todos tenham visto, tinha uma empresa fazendo cortes ao redor de todos os 
buracos da cidade, entretanto, fizeram os cortes e sumiram, nunca mais viram ninguém e 
nem ouviram falar. Questionou se tiraram férias prolongadas, se a empresa faliu, romperam 
contrato ou o que aconteceu. Pediu se a administração tem a humildade de responder este 
questionamento. Salientou deixar a pergunta para que, se possível, respondam na próxima 
sessão. Indo de encontro ao assunto do asfalto, pediu se nenhuma atitude será tomada pela 
administração com relação ao buraco que abriu no asfalto novo, concluído a poucos meses, 
passando a casa de José Krieger. Afirmou que, no mínimo, a empresa que fez a camada 
asfáltica já deveria ter sido acionada para fazer o reparo, antes que a base daquele asfalto 
seja contaminada, aumentando cada vez mais aquele problema. Comentou que outro caso 
que está ficando cada vez mais crítico, que também já foi falado e nada foi feito, é com 
relação à Rua Gustavo Haas, pois se não for feito um recapeamento antes do inverno, ficará 
intransitável até o final do ano, podem ter certeza. Para finalizar, disse querer fazer um 
aporte ao que a Vereadora Silvia comentou, o acontecido na cidade de Blumenau, Santa 
Catarina, justamente no dia dos filhos, pais velando o seu bem mais precioso. Falou para 
se colocarem no lugar dessas famílias, no que devem estar passando neste momento, por 
causa de mais uma chacina no estado vizinho do Rio Grande do Sul. Fez um apelo neste 
momento à administração, Secretaria de Educação, ao Conselho da Educação, Secretaria 
da Saúde, a eles Vereadores, para juntos moverem uma audiência pública com a família 
escolar, para protegerem urgentemente as crianças, professores e funcionários da escola 
do município, porque depois que o leite derramar, é tarde demais. Desejou uma Feliz Páscoa 
a todos os colegas, principalmente a todos os munícipes. 


